



Adakan ujian TKK Penegak SMK Plus NU asah kemandirian dan tingkatkan kemampuan

Keterangan

*“Tri Satya Dasa Darma dasar kita. Melangkah untuk mandiri,
Hidup yang ceria, jiwa pun bahagia itu yang kita cari,
Tuhan Yang Esa bentangkanlah rahmat-Mu, lindungi kami yang masih muda,
Kami Pramuka yang bukan menang gaya mengabdikan tuk sentosa”*

Itulah salah satu yel-yel dari sangga perintis 1 putri peserta Ujian Tanda Kecakapan Khusus (TKK) Pramuka penegak SMK Plus NU Sidoarjo 2023.

Pusinfo – Kembali, Gerakan Pramuka Gugus Depan 01.231-01.232 Pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo mengadakan kegiatan yang bertujuan untuk membina dan mengembangkan karakter siswa melalui Ujian Tanda Kecakapan Khusus dan perkemahan Bantara di bumi perkemahan Lumbung Wit-Witan Trawas Mojokerto, Sabtu – Minggu 10 s.d 11/06/2023. Dengan mengusung tema **“Satu Tekad untuk Penegak yang Berkualitas dengan Asas Pancasila dan Dasa Darma”**. Diikuti 100 siswa kelas X sebagai pesertanya.

Kegiatan ini merupakan kegiatan yang wajib dilaksanakan dan diikuti, guna terus mengasah kemandirian serta kemampuan siswa dalam kegiatan yang bersifat positif. Perlu diketahui, untuk mengikuti ujian TKK dan pelantikan bantara ini, sebelumnya para calon Bantara telah menyelesaikan berbagai tugas yang termuat dalam syarat-syarat kecakapan umum (SKU) penegak bantara.







Menurut wakil kepala sekolah bidang kurikulum, Bapak Sukemi Riadi dalam sambutannya pada upacara pembukaan kegiatan mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud dari Program Profil Pelajar Pancasila (P5) yang sedang digalakkan oleh Kemendikbud Ristek. Dimana Pramuka menjadi bagian wajib di sekolah dan nilai-nilai yang terkandung di dalamnya sangat mendukung dengan program P5 itu sendiri.

Dalam kegiatan kali ini juga diujikan 5 TKK (Tanda Kecakapan Khusus) bagi penegak tingkatan purwa, yakni TKK Berkemah, pionering, menjahit, memasak dan petunjuk jalan. Semangat para peserta membuat acara tidak terasa lelahnya. Meskipun hawa dingin menyelimuti di lokasi kegiatan, acara tetap berjalan dengan lancar hingga selesai.







“Untuk beberapa kali event Bantara ini saya rasa masih konsisten. Hanya perlu ditingkatkan lagi saja terutama dikualitas kegiatan, atau mungkin yang diujikan itu lebih intens lagi agar materi Bantara bisa mengena ke peserta dan hasilnya akan dirasakan setelah mereka melaksanakan kegiatan Ujian Bantara” Ucap Kak Idin berpesan, selaku Kakak Pembina yang menjadi penguji pada kegiatan kali ini.

Diharapkan dengan munculnya anggota baru Penegak Bantara, kakak-kakak bisa mengemban amanah yang telah diberikan dan menjadikan Pramuka sebagai organisasi yang semakin maju dan berkembang. Khususnya di Pramuka Pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo.







“Kesan saya saat mengikuti kegiatan bantara adalah saya dapat merasakan keseruan yang tidak ada duanya. Tentunya saya juga mendapatkan banyak pengalaman setelah mengikuti kegiatan ini, dan saya jadi tahu apa artinya kebersamaan. Dibalik suksesnya kegiatan Bantara ini, ada kakak-kakak panitia yang bekerja keras sebelum dan selama kegiatan berlangsung, jadi terima kasih kakak-kakak panitia yang telah berhasil menyukkseskan acara ini. Serta untuk kakak-kakak yang sukses melaksanakan ujian semoga bisa bertanggung jawab atas amanahnya, dan semoga kegiatan Bantara tahun depan bisa lebih baik dari tahun sekarang” Ujar Rafi salah satu peserta Ujian Pelantikan Bantara 2023.

Kontributor Kegiatan : Citra dan Cahyani – Anggota Pramuka SMK Plus NU Sidoarjo;

Pewartar Pusinfo : Kak Agus Andrianto (*Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*);

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Penegak
2. Pramuka Sidoarjo
3. SMK Plus NU Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Juni 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark